

30 Sekunden bis zum Grinsen oder wirst du Lachen?

Von jyorie

Kapitel 19: Bakura der Retter?!

„Bakura, B A K U R A, H.I.L.F.E, bitte hilf mir“, schrie Ryou, als würde er am Spieß gebraten werden.

Was war nun wieder los?

Ryou hielt immer die gleiche Geschwindigkeit;

Er hatte Angst vor dem Abhang, der sich zu seiner Linken befand;

Auf seiner rechten Seite fuhr ein riesiges Feuerwehrauto und hielt die gleiche Geschwindigkeit wie er;

Vor ihm galoppiert ein Schwein, das eindeutig größer war als sein Auto und er kam nicht an ihm vorbei;

Außerdem wurde er noch verfolgt von einem Hubschrauber der auf Bodenhöhe flog; Das Schwein und der Hubschrauber hielten ebenfalls exakt die gleiche Geschwindigkeit.

Ryou war dermaßen fertig, er wusste nicht mehr ein noch aus, zitternd klammerte er sich am Lenkrad fest ohne einen Plan was er noch tun sollte, um dieser Situation gefahrlos zu entkommen.

Alles was ihm eingefallen war, war sein Yami um Hilfe anzubetteln. Also brüllte er aus Leibeskräften weiter nach ihm, dass dieser sich doch noch erbarmen würde und ihm endlich zur Hilfe käme.

Bakura stampfte genervt auf den Jüngeren zu, er fürchtete weder die Gefahren noch den Schrecken Ryous und packte ihn am Kragen, um ihn sauer vom Kinderkarussell zu ziehen.

Als sie um die Ecke verschwunden waren und sie keiner mehr sehen konnte, schnauzte er ihn wütend an: „Ryou! Du solltest die Finger vom Glühwein lassen. Du bist echt Peinlich!“